



*1000 JAHRE MAMMING - EIN RUNDHERUM GELUNGENES FEST: Gaukler, Spielleute, Feuerschlucker, Handwerksdemonstrationen, mittelalterliche Musik und jede Menge gute Stimmung unter den zahlreichen Besuchern machten den historischen Handwerkermarkt rund um das Mamminger Schul- und Kindergartengelände am vergangenen Wochenende zu einem großen Erfolg. Und auch der Festgottesdienst am Sonntag war hervorragend besucht. Kein Wunder, dass Bürgermeister Georg Eberl und die Gemeinderäte strahlende Gesichter zeigten, von der Eröffnung am Samstag bis zum Ende am Sonntag gegen Abend.*